



SALUDA DISIDENTE RUSO. Londres, enero 4. El disidente soviético Vladimir Bukovsky, derecha, saluda hoy a su llegada al aeropuerto de Londres, procedente de Zurich. Fue recibido por el actor inglés David Markham, izquierda, que desarrolló una activa campaña en favor de la libertad del ruso. Bukovsky fue canjeado por el comunista chileno Luis Corvalán.

Aumentará Producción de Algodón en C. A.

WASHINGTON, enero 4 (UPI). Centro América registrará durante la actual cosecha un aumento en su producción de algodón tras varios años de bajas continuas, pero la esperada recuperación, no se hará sentir en las exportaciones de la región. Así lo informó hoy el Depar-

tamento de Agricultura de Estados Unidos, que estimó que la producción de algodón de Centro América, deberá aumentar en un 5.5 por ciento durante la cosecha correspondiente a 1976-1977, para llegar a un total de 1.375.000 pacas de 480 libras cada una.

La próxima producción algodonera de Centro América aunque mayor que la de 1975-1976 está por debajo de la de las dos cosechas anteriores. En efecto, la producción centroamericana de algodón alcanzó su nivel máximo en 1973-1974, con un volumen de 1.600.000 pacas. En 1974-1975, fue de 1.400.000 pacas.

La producción promedio de la región anterior 1968 y 1972 fue de un millón de pacas. Las bajas que se han registrado en los últimos dos años se deben principalmente a la caída de los precios mundiales, dijo el Departamento de —Favor pase a la Pág. 15.

Cierra con Baja Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, enero 4 (UPI). La Bolsa de Nueva York, sufrió hoy su más severo revés en más de dos meses, en un día de bastante actividad.

El promedio industrial de Dow Jones, perdió 11.88 puntos, y cayó en 987.87 puntos, la peor baja desde el 5 de noviembre.

Entre los indicadores más amplios, el índice de acciones comunes de la Bolsa de Nueva York, perdió 0.62 puntos, y cerró en 57.07 El precio promedio de una acción ordinaria bajó 37 centavos de dólar. El índice de 500 acciones de Standards and Poor perdió 1.30 puntos, llegando a 105.70.

Entre las 1.924 emisiones en que hubo actividad, las que declinaron superaron a las ganadoras por 957 —Favor pase a la Pág. 15.

Asume sus Funciones el Nuevo Congreso de E.U.

WASHINGTON, enero 4 (AP). Con los demócratas firmemente en el control, el nonagésimo quinto Congreso de los Estados Unidos, abrió hoy su período de dos años, con una nueva jefatura y una explícita intención en comenzar a trabajar sobre la base del programa económico del Presidente Electo Jimmy Carter.

El Senador Robert C. Byrd, de Virginia Occidental, fue elegido jefe de la mayoría demócrata por aclamaciones después que Hubert H. Humphrey, de Minnesota, retiró su postulación, de acuerdo con fuentes legislativas.

La primera tarea de los senadores fueron reuniones de los dos bloques partidarios para elegir los jefes de la mayoría demócrata y la minoría republicana.

Las fuentes dijeron también que el Senador Alan Cranston de California, fue designado Subjefe del bloque mayoritario, puesto que Byrd ocupó en los últimos seis años, y que el senador Daniel —Favor pase a la Pág. 46.

Fuertes Alzas al Precio de Café en Alemania Occidental

BONN, 4 Ene. (EFE) - Nuevas subidas en el precio del café anunciaron hoy las principales compañías distribuidoras de la República Federal de Alemania.

Las más poderosas —"Jacobs" y "Hag"— dijeron que el promedio de aumento será, a partir del 17 de enero, del ocho por ciento.

Otra compañía —"Eduscho"— se limitó a señalar que aumentaría sus precios en la misma fecha, aunque silenció el porcentaje de subida.

Las compañías distribuidoras dijeron que la subida se hacía "inevitable" dado el precio alcanzado por el café en los mercados internacionales.

Justificaron su decisión señalando que desde mediados de 1975, el precio se multiplicó por cuatro.

boicot contra los altos precios del café y volverse a otras bebidas menos caras.

"El café no tiene valor nutritivo, por lo que podemos prescindir de él", dijo la señora Shand. "Son preferibles la leche, el té y hasta el agua".

En Estados Unidos, algunas cadenas de supermercados y organizaciones de consumidores han instado a los bebedores de café a dejar de comprar este producto, en un esfuerzo por hacer descender los precios.

Los principales abastecedores de Norteamérica han subido los precios, invocando fracasos en las cosechas a raíz de heladas. Se ha especulado que el aumento dará lugar a que una taza de café cueste 50 centavos en los restaurantes y a que el kilo de café llegue a valer ocho dólares en los supermercados.

La señora Shand dijo que su grupo no ha instado nunca a boicotear ningún producto, "pero el precio es ridículo y hay muchos motivos para combatirlo".

PIDEN BOICOT AL CAFEEN TORONTO

TORONTO, Enero 4 (AP) - Barbara Shand, Presidenta de un grupo local de consumidores, instó hoy a la ciudadanía a unirse a un

Ganancias Extraordinarias por Venta Café Logra Brasil

RIO DE JANEIRO, enero 4. (UPI).— Brasil anunciará dentro de unos días sus ganancias extraordinarias por la venta del café, y las autoridades miran con desdén el boicot con que amenazan las amas de casa estadounidenses.

Se espera que pronto el Instituto Brasileño del Café (IBC), anuncie las utilidades logradas en 1976, pero en fuentes bien informadas se le dijo a United Press International que el monto de las ventas sobrepasará los 2.300 millones de dólares, más del doble de los 900 millones de 1975, y más de 1.000 de dólares más que la marca anterior de exportaciones de 1.243 millones vendidos en 1973.

Aunque el volumen de las exportaciones de 1976 es sólo un poco más que en 1975, la razón del aumento de las utilidades es el fabuloso aumento en los precios. Tanto los productores como los exportadores se están aprovechando de la bonanza, al paso que los consumidores están sufriendo.

Antes de la helada de 1975 que destruyó o dañó el 71 por ciento de las plantaciones de café, el precio en Brasil de un kilo de café empacado y listo para el consumo era

de unos 70 centavos de dólares. Hoy se vende en 1.90 dólares, y esto es contando la subvención.

El precio que se paga a los cosecheros por cada saco de 60 kilos ha subido de entre 33 y 44 dólares a unos 200 dólares esta semana.

"Eso se debe simplemente a que no hay suficiente café", dijo un especialista en el grano. "Antes había demasiado. No se podía vender, y los compradores le decían a los campesinos lo que les iban a pagar y tenían que tomarlo".

Por la misma razón, el más perjudicado es el trabajador agrícola que recoge café de finca en finca. No hay café que recoger. Pasarán tres años antes de que los nuevos cafetos plantados este año empiecen a rendir, y de esa manera darle trabajo al casi medio millón de personas que dependen de la cosecha para su subsistencia.

Un vocero del IBC le dijo hoy a UPI que el Presidente de esa Organización, Camilo Calasanz le había confiado a un pequeño grupo que el boicot al café "podría resultar beneficioso para Brasil". Según dijo Calasanz, el Gobierno

Favor pase a la Pág. 46.

Las Mujeres

Peor Vestidas

LOS ANGELES, enero 4. (UPI).— Dos de las más renombradas estrellas de la televisión norteamericana y una cantante de ópera, encabezan la lista anual de "Mujeres peor vestidas", anunciada hoy por el diseñador M. Blackwell.

"Para 1977 deberíamos tener mujeres atractivamente vestidas y hombres felices", expresó el diseñador al dar a publicidad su lista de mujeres "que han violado el principal propósito de la moda: El de glorificar a la mujer".

En el número uno en la lista aparece Louise Lasser, estrella de "Mary Hartman, Mary Hartman", a quien Blackwell describió como una "flor rodante del verano pasado".

También recibieron adjetivos de —Favor pase a la Pág. 46.

Dos Empresarios Secuestrados en Guatemala

GUATEMALA, 4 Ene. (ACAN-EFE) - El hacendado guatemalteco Rafael Herrera fue secuestrado ayer por desconocidos armados en esta capital, según se informó hoy, sufriendo a dos el número de empresarios retenidos ilegalmente aquí esta semana para cobrar rescate.

Ayer mismo se hizo público el secuestro del constructor Juan José Hermsilla Montano, por cuya liberación ha sido demandado medio millón de dólares, de acuerdo con versiones extraoficiales.

En ambos casos, las familias de los hombres de negocios afectados niegan que se haya producido secuestro alguno.

El Ministro de Gobernación, Donald Álvarez Ruiz, informó, por su parte, que las autoridades policíacas han iniciado una activa investigación de los dos secuestrados, aunque de oficio, en vista de que ninguna denuncia ha sido presentada a la policía.

Hasta este día ninguna organización política clandestina se había atribuido la comisión de tales hechos.

LIMA, enero 4 (AP).— Una misión de la fuerza aérea del Perú que visita la Unión Soviética negocia la compra de material para aviación militar, confirmó aquí el Ministro de Aeronáutica, Teniente General Dante Poggi Morán.

Las escuetas declaraciones del Ministro, que no precisa qué tipo de aviones proyecta adquirir el Perú, son publicadas hoy por la mayoría de diarios de esta capital.

La misión que se encuentra en Moscú es encabezada por el Jefe de Estado Mayor de la Fuerza Aérea, Teniente General Víctor Velásquez Vercelli.

"Mery Poggi, la misión tiene instrucciones de determinar qué tipo de aviones van a ser comprados, condiciones económicas,

adiestramiento de pilotos y apoyo logístico para asegurar abastecimiento de repuestos.

"En líneas generales se va a realizar todo un estudio de posibilidades para terminar el proyecto de compra de material a la Unión Soviética", según una declaración que atribuye el Diario "El Comercio" al Ministro de Aeronáutica.

Anteriormente se había afirmado que el Perú se decidió por ofertas soviéticas debido a que resultaban más ventajosas que otras presentadas por Estados Unidos, Gran Bretaña y Francia.

Hasta el momento ninguna fuente oficial del Perú ha precisado cuantos aviones soviéticos, serán comprados ni qué modelos son



COFRE CON MANUSCRITOS. Londres, enero 4. Timothy Byvan, izquierda, del Barclays Bank, entrega un cofre con manuscritos recién descubiertos de los poetas Byron y Shelley, al Vizconde de Eccles, Director de la biblioteca británica. El cofre fue encontrado en una filial del banco, donde había estado guardado hace 156 años.